

# Beschlussauszug

aus der  
Sitzung des Ortsrates Bruchhof-Sanddorf  
vom 23.09.2024

---

## **Top 2      Einrichtung einer Bürgersprechstunde**

Der Vorsitzende teilt mit, dass er gerne eine Bürgersprechstunde einrichten würde. Dieser könnten auch Ortsratsmitglieder beiwohnen.

ORM Rauhof fragt nach, wie genau das ablaufen solle. Der Vorsitzende erläutert, dass er einmal im Monat einen Termin plane, der abwechselnd in Sanddorf in der Pizzeria "LA Fattoria" und in Bruchhof im Sportheim stattfinden solle.

Die Termine würden sowohl in der Presse veröffentlicht als auch in der Ortsratsgruppe bekannt gegeben werden. Man müsse jedoch zunächst abwarten, wie die Bürgersprechstunde von den Bürgern angenommen werde. Außerdem sei ihm wichtig, dass diese in einem geschützten Bereich, beispielsweise in einem Nebenraum, und nicht mitten im Gastraum abgehalten werde.

### **Beschluss:**

Der Ortsrat Bruchhof-Sanddorf richtet eine Bürgersprechstunde ein.

**Abstimmungsergebnis:** einstimmig